

BASEL, 15. FEBRUAR 2024

MEDIENMITTEILUNG

Pax mit «Beste Arbeitgeber 2024» ausgezeichnet

Pax wird als beste Arbeitgeberin unter allen Versicherungen und Banken am Platz Basel ausgezeichnet. Schweizweit gehört die Vorsorgeversicherung zu den Top-25 der 250 besten Arbeitgeber.

Die Datenfirma Statista erarbeitet zusammen mit der Handelszeitung und dem Magazin PME jährlich das Ranking «Die besten Arbeitgeber der Schweiz». Basis der Datenerhebung sind über 200'000 Bewertungen von Beschäftigten zu ihrem Arbeitgeber und Mitbewerbern der Branche. Hauptbewertungskriterium ist die Frage, ob sie das jeweilige Unternehmen weiterempfehlen würden.

Pax dreifach ausgezeichnet

Die Schweizer Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer haben entschieden: Am Platz Basel ist Pax unter allen Versicherungen sowie Banken und Finanzdienstleistern die beste Arbeitgeberin. Zudem gehört die Vorsorgeversicherung schweizweit zu den Top-4 Arbeitgebern in der Kategorie «Versicherungen und Krankenkassen» und zu den Top-25 der insgesamt 250 besten Arbeitgeber.

«Wir sind sehr stolz auf diese Bewertung und danken unseren Mitarbeitenden herzlich. Glaubwürdig, direkt, vorausschauend – diese Werte leben sie jeden Tag und machen so unseren Erfolg möglich. Die Auszeichnung gebührt ihnen», sagt Peter Kappeler, CEO von Pax.

Ein starkes Team von Fachexpertinnen und -experten

Die Pax Gruppe bietet ein breites Spektrum an Rollen und Funktionen im Unternehmen – von der Softwareentwicklung über das Kundencenter, Produktmanagement und Underwriting, Marketing und Vertriebsmanagement bis hin zum Asset Management. Dabei pflegt Pax eine Kultur, die durch ein hohes Mass an Flexibilität und Eigenverantwortung, wertschätzendes und ehrliches Feedback sowie stetiges Lernen geprägt ist.

«Als Genossenschaft gehören wir unseren Kundinnen und Kunden. Starke Beziehungen stehen bei uns in der täglichen Arbeit im Vordergrund – sei dies mit unseren Kundinnen und Partnern oder unter Kolleginnen und Kollegen. Deshalb ist uns ein starkes Team sehr wichtig. Wir wollen zusammen viel bewegen», sagt Verena Thomi-Weyermann, Leiterin Human Resources von Pax. CEO Peter Kappeler ergänzt: «Das Feedback unserer Mitarbeitenden im Rahmen des Rankings ist weitere Motivation, Vorsorge gemeinsam auf den Punkt zu bringen.»

Diese Medienmitteilung finden Sie auch auf der Website pax.ch/medien.

Kontakt Medien

Samuel Wernli

Leiter Unternehmenskommunikation

Pax, Schweizerische Lebensversicherungs-Gesellschaft AG

Aeschenplatz 13

Postfach

4002 Basel

+41 61 277 62 62

media@pax.ch

Weitere Informationen zur Pax Gruppe finden Sie auf pax.ch/de/ueber-pax

Über Pax

Die Pax, Schweizerische Lebensversicherungs-Gesellschaft AG, ist unter dem genossenschaftlichen Dach der Pax Holding (Genossenschaft) organisiert und bietet massgeschneiderte Lösungen für die Private und die Berufliche Vorsorge.

Kundinnen und Kunden von Pax sind gleichzeitig Genossenschafterinnen und Genossenschafter. Sie profitieren von einer nachhaltigen Geschäftsführung und sind am finanziellen Erfolg des Unternehmens beteiligt. Glaubwürdig, vorausschauend, direkt – so gestaltet Pax ihre Beziehung zu ihren Kundinnen, Kunden, Partnern und Mitarbeitenden.

Zukunftsgerichtete Aussagen

Die vorliegende Medienmitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, welche die derzeitigen Ansichten des Managements wiedergeben. Die künftigen tatsächlichen Resultate können wesentlich davon abweichen, namentlich aufgrund von Faktoren wie Marktumfeld, Nachfrage nach den Produkten der Pax Gruppe, legislatorische und regulatorische Entwicklungen, Währungsschwankungen sowie Entwicklungen an den Finanzmärkten (nicht abschliessende Aufzählung). Aussagen zum Wachstum sind keine Gewinnprognosen und dürfen nicht derart interpretiert werden, dass künftige Ergebnisse die hier veröffentlichten Zahlen erreichen oder übertreffen werden. Die Gesellschaften der Pax Gruppe übernehmen keine Verpflichtung zur Aktualisierung der hier getroffenen Aussagen auf-grund neuer Ereignisse oder sonstiger Gründe.